

L'instant archéo

Conférences grand public

18 h 30

14 novembre 2023

Un luxueux établissement rural antique, en plaine de Saône, la villa de Marigny

Loïc Gaëtan, Inrap

En 2021 et 2022, un diagnostic et une fouille archéologique réalisés par l'Inrap ont révélé les vestiges d'une villa antique aux alentours du château de Marigny à Fleurville. Ces recherches permettent de restituer un riche établissement rural installé sur une succession de terrasses artificielles dominant la Saône, au bord de la voie d'Agrippa. Son état de conservation inhabituel, malgré les constructions postérieures, offre un cadre d'étude singulier pour ces résidences rurales. L. Gaëtan présentera un premier bilan du résultat de ces recherches qui ont concerné l'occupation gauloise, ainsi que les parties résidentielle et agricole de l'établissement antique. La monumentalité des lieux, la richesse ainsi que la finesse du programme décoratif laissent penser qu'il s'agit ici d'une villa appartenant à un propriétaire aisé, appartenant sans doute à l'aristocratie éduenne.

Organisation

MSHE
INRAP
DRAC BFC
Chrono-
environnement



MSHE C. N. Ledoux
Salle de conférence
1 rue Charles Nodier Besançon

Entrée libre dans la limite des places disponibles

contact.mshe@univ-fcomte.fr
<https://mshe.univ-fcomte.fr>
03 81 66 51 51